

AZ
26. September 2022

Amt der Stadt Feldkirch

Kommunikation
Dr. Andrea Bachmann
Abteilungsleiterin

Schmiedgasse 1-3
6800 Feldkirch
Österreich

Tel +43 5522 304 1160
Fax +43 5522 304 1119
andrea.bachmann@feldkirch.at
www.feldkirch.at

Alexander Maurer wird Digitalisierungsverantwortlicher der Stadt Feldkirch

Die Feldkircher Stadtvertretung hat im März 2021 eine Digitalisierungsstrategie beschlossen. Zur Umsetzung dieser Strategie wurde die Stelle des Digitalisierungsverantwortlichen (Chief Digital Officer) geschaffen. Diese Stabstelle wird nun ab 1. Jänner 2023 mit Alexander Maurer besetzt.

Alexander Maurer war seit 2020 Co-Geschäftsführer des Montforthauses und seit Anfang 2021 Mitglied des Kernteams Digitalisierung Feldkirch. Nach Abschluss seiner berufsbegleitenden Ausbildung im Bereich Digital Business Management Ende dieses Jahres über nimmt er die neue Funktion. Er wird nun für die Organisation, Koordination und Umsetzung der Digitalisierungsstrategie Feldkirch verantwortlich sein. Zu seinen Aufgaben gehören unter anderem die Steuerung, Umsetzung, Entwicklung und Evaluierung von digitalen Projekte für die Stadt Feldkirch sowie die Entwicklung und Umsetzung eines Organisationskonzeptes „Feldkirch Digital“. Auch das Digitalisierungsforum, das im Mai 2023 zum zweiten Mal in Feldkirch stattfinden wird, fällt in seine Verantwortung.

Darüber hinaus unterstützt Alexander Maurer die städtischen Unternehmen im Bereich digitaler Kommunikation und Marketing bzw. bei der Transformation in diesem Bereich. Er fungiert auch als zentrale Infostelle für geplante digitale Projekte in den städtischen Unternehmen, um Synergien für den städtischen Verbund zu erkennen und zu steuern. Auch Netzwerkpflege und die enge Zusammenarbeit mit der Regio Vorderland im Bereich Digitalisierung fallen in seinen Aufgabenbereich.

Die im März 2021 beschlossene Digitalisierungsstrategie der Stadt Feldkirch ist die Grundlage, um den digitalen Wandel proaktiv zu gestalten. Dafür wurden Handlungsfelder definiert, auf die sich die Digitalisierungsbemühungen der Stadt in den nächsten Jahren konzentrieren werden. Diese umfassen unter anderem den Ausbau des Glasfasernetzes der Stadtwerke, das Anbieten digitaler Amtswege, die Erweiterung des digitalen Bildungsangebots für Senior:innen und den Ausbau der Digitalisierung für Schulen.